

Organizan distribución de medicamentos en La Palma

Categoría: La Palma

Publicado: Miércoles, 06 Abril 2022 19:54

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 255



En La Palma se trabaja desde lo organizativo para lograr un balance en la distribución y que lleguen de forma equitativa los fármacos a los pacientes, en momentos en que se enfrenta una difícil situación con el suministro de los fundamentales del cuadro básico.

Para Luis Murguía Cordero, un paciente, que acude a la unidad principal de farmacia en La Palma deben asumir formas organizativas de mayor efectividad.

" En mi opinión se debe distribuir por consultorios como se está haciendo, pero lo que más golpea es la escasez. Yo he venido varias veces, pero hay que seguir insistiendo."

Ante esta situación se adoptan medidas organizativas en las unidades del territorio que permiten minimizar los efectos del desabastecimiento.

"Aquí se recepciona el medicamento, se hace la dispensarización y ya a partir del viernes se comienza la venta por consultorio sobre todo de los medicamentos controlados por tarjeta control o tarjetón", explica Sonia Pita Martínez, administradora de la farmacia.

Organizan distribución de medicamentos en La Palma

Categoría: La Palma

Publicado: Miércoles, 06 Abril 2022 19:54

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 255

Por lo complejo de la geografía del municipio se acerca el servicio hasta las comunidades más apartadas evitando también la aglomeración en la unidad principal.

Ante la interrogante de cuáles son los medicamentos que más preocupan a los pacientes se constató que los del programa nacional o controlados mediante tarjetón como se les conoce son los que más golpean por ser prescriptos a personas con enfermedades crónicas.

El desabastecimiento y la baja cobertura de los medicamentos del programa nacional hacen adoptar medidas organizativas entre el grupo básico de salud y la dirección de farmacia para una mejor distribución.

La doctora Aurora Tejeda Sarmiento, fármaco epidemióloga de la dirección de Salud en La Palma, informa que ante la difícil situación que atraviesa el sistema de salud en el cuadro básico de medicamentos se trabaja de manera coordinada para evitar inequidad en la venta sobre todo en pacientes aquejados de enfermedades crónicas.

"Se montó un puesto de dirección que coordina entre el grupo básico de salud y la farmacia la existencia de los medicamentos para facilitar su indicación por parte de los médicos. Los galenos en cada consultorio deben dejar asentado en las historias clínicas las indicaciones a los pacientes para un mejor control."

on sabiduría colectiva y humanismo por lo que representa en momentos difíciles para una persona aquejada de alguna enfermedad